

た 井 いつき殿

■事績

愛南町出身の夏井さんは大学卒業後、教職につき趣味として俳句を楽しんでいた。 1988年に仕事を辞め俳人に転身、松山の自宅を拠点に本格的に俳句を手掛ける。

1997年には俳句集団「いつき組」を結成、全国の小中高校生を対象に俳句教室・句会ライブを開いている。

2013年からは全国ネットの番組で俳句の査定を担当、歯に衣着せぬ辛口評価で人気を博すとともに、俳句人気を高める。

2015年には俳都松山大使に就任。

俳句は世界最短の文学で知られていて、夏井さんは100年後、俳句が富士山のようにずっと高くて美しい山であり続けて欲しいと願い、30年の間「俳句の種まき運動」を続けてきた。

2017年、2018年には帝塚山学院大学客員教授に就任し、いずれも前期の講義を担当している。

2018年、俳人が集まって句を詠みあう句会場「伊月庵」を道後に建設。江戸時代の庚申庵、明治時代の愚陀佛庵、大正・昭和の一草庵の三庵巡りに、新たに昭和・平成の伊月庵を加えて四庵巡りなど、地域活性化のひとつのきっかけにしてもらえるのではないかと考えている。

2018年、全国的な俳句ブームをけん引したとして放送文化基金賞を受賞。

■受賞歴

俳壇賞(1994年)、放送文化基金賞(2018年)